

Ball der Freiwilligen Feuerwehr Krems

Wie Jedes Jahr fand auch heuer wieder der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Krems statt.

Am 6. Jänner 1973 konnte sich die heuer besonders große Besucherzahl bei den flotten Klängen der Lexn-Buam, bei Speise und Trank bis in die frühen Morgenstunden köstlich amüsieren.

Unter der großen Besucherzahl konnte das Kommando unter anderem Herrn Stadtrat Josef Radkohl und seine Gemahlin sowie die Feuerwehrabordnungen der Wehren Voitsberg, Köflach, Bärnbach, Rosental und Stallhofen herzlich begrüßen.

Das Kommando der Feuerwehr Krems, möchte es nicht versäumen, auf diesem Wege sich bei allen Ballbesuchern sowie bei allen jenen, die eine Ballspende übermittelten, herzlich zu bedanken.

